

Ciudad de México, 14 de marzo de 2024  
Boletín 26/24

## **VAMOS MUY BIEN, DESTACA CLARA BRUGADA EN IZTACALCO; “POR MÁS QUE INTENTEN ACHICAR LA DIFERENCIA, NO LO VAN A LOGRAR**

- La candidata de Morena-PT-PVEM a la Jefatura de Gobierno, conminó a los iztaccalquenses a votar por todos los candidatos de Morena y “sacar la casta” este 2 de junio.
- “Construyamos Utopías en todas las alcaldías”, se comprometió

Desde la Asamblea Informativa que sostuvo en la alcaldía Iztacalco, Clara Brugada Molina, candidata a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México por la Coalición “Sigamos Haciendo Historia”, conformada por Morena, PT y PVEM, reiteró que van muy bien y advirtió que por más que los contrincantes traten de achicar la diferencia, no lo van a lograr.

Destacó que esta alcaldía tiene trayectoria de izquierda, que nadie se rinde, que quieren un gobierno progresista; y la Ciudad es el lugar donde nació la esperanza, en donde el pueblo siempre ha resistido, ha votado a favor de la transformación y de los verdaderos cambios.

“Esta gran población que no se rinde, que no se vende, debe ser reconocida, en la ciudad, no hay elección que se haya perdido. Sabemos de qué está hecho este gran pueblo de Iztacalco, y queremos hacer un homenaje a toda la población que ha dedicado, los momentos más importantes del país y de la ciudad, a reiterarnos que aquí no se rinde nadie, que aquí queremos gobiernos progresistas, que aquí nació la esperanza y debe continuar”.

La candidata planteó diversas acciones que forman parte de su Proyecto de Gobierno, como la construcción de dos nuevas líneas del Metrobús, una que llegaría hasta Toreo; la renovación de todas las líneas del Metro; comedores estudiantiles; así como apoyos a niños de 0 a 3 años, a jóvenes al llegar a los 25 años y para los adultos mayores de 57 a 60 años.

Resaltó que, junto con la doctora Claudia Sheinbaum como presidenta y la gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez, van a solucionar el tema del agua con un proyecto metropolitano con perspectiva de futuro; “para nosotros el

agua es un derecho, no una mercancía”.

Conminó a los iztactalquenses a votar por todos los candidatos de Morena, “que logremos una gran movilización, es momento que Iztacalco saque la casta por la transformación”, porque la decisión para el dos de junio es por los que quieren desaparecer los programas sociales, o por los que quieren ampliarlos; por los que se han enriquecido a costa de sus cargos públicos o votar por Morena que ha construido para enriquecer a toda la ciudad y su gente.

“Construyamos Utopías en todas las alcaldías, que logremos que el espacio público pueda tener albercas, infraestructura deportiva cultural, recreativa, de bienestar y de los cuidados, donde todos los servicios son gratuitos para toda la población”, resaltó.

Por su parte, el consejero nacional de Morena, Armando Quintero, dijo que en Iztacalco van a votar porque siga Morena, por la izquierda, como lo han hecho desde 2018.

La secretaria general de Morena, Citlalli Hernández, reconoció como un trabajo extraordinario el que realizó Clara Brugada en Iztapalapa, y la reconoció como una mujer honesta, comprometida, sensible y que plantea una visión de ciudad moderna, y que quiere que el trabajo de las organizaciones de izquierda continúe.

El candidato a diputado federal, Francisco Sánchez, comentó que Morena ha transformado la vida pública del país, tras las viejas estructuras que intentan regresar al poder, el PRI y el PAN. Resaltó que con Brugada se busca mantener las Utopías con las que se transformó Iztapalapa.

En tanto, Gerardo Fernández Noroña llamó a garantizar el Plan C, a mantener la revolución sin violencia y a avasallar el próximo dos de junio.

La candidata al Senado por Morena, Ernestina Godoy, argumentó que están en un momento histórico, en el que la doctora Claudia Sheinbaum demostró que con honestidad se gobierna bien. Consideró que son aliadas de las mujeres y conocen sus necesidades y que siempre han trabajado del lado del pueblo.

“El dos de junio Iztacalco se va a levantar nuevamente y va a asumir su rol en la historia, contamos con Iztacalco, contamos con esta fuerza transformadora para que esto pase”, concluyó Brugada Molina.

—ooo00ooo—

